Communiqué de la section FN de Lourdes

" La maternité de Lourdes offerte au Sénégal ? Une belle « opération de com » de Madame Josette BOURDEU!

C'est bien connu, après le décès de quelqu'un ... on vend les biens, on met aux enchères ou on donne ce qui ne sert plus aux héritiers!...

Ainsi madame BOURDEU a-t-elle reçu cette semaine une délégation de la ville sénégalaise de Sindia à Lourdes, au cours de laquelle elle s'est félicitée du don, via les œuvres humanitaires lourdaises, du matériel de la maternité de Lourdes, aujourd'hui fermée, au Sénégal dans le but d'y aménager une case de santé.

Madame BOURDEU veut sans doute se donner bonne conscience...

Grande communication, avec réception et petits fours, pour redorer son blason ...et surtout faire oublier pour ne pas avoir été fichue de garder notre maternité à Lourdes...

Madame BOURDEU tente de donner le change en livrant un matériel devenu désuet à des Africains.

Bien sûr, ce don par lui-même n'est évidemment pas critiquable et on ne peut que se réjouir d'une aide aussi utile apportée à une ville du Sénégal qui en avait besoin.

Mais il est simplement regrettable de constater la publicité que tente de se faire Madame BOURDEU sur le dos de l'ancienne maternité et de ses anciens employés, alors même que la fermeture de la maternité de Lourdes a été un drame pour notre ville et un échec personnel cuisant pour madame BOURDEU!

Elle semble ravie notre Josette! Elle s'expose en pleine lumière des flashes qui crépitent. On la voit souriante et heureuse d'avoir su donner le matériel à produire des enfants...

Elle, qui devrait plutôt se cacher pour n'avoir pas su, en bonne gestionnaire socialiste qu'elle est avec sa complice et amie Madame DUBIE, défendre notre maternité!

Soyons sûrs qu'il en sera de même quand ce sera le tour de l'hôpital, puis des quelques administrations qui sont encore sur Lourdes...

Allez vite à la grotte, Lourdais! Car bientôt vous n'aurez que vos larmes à verser pour avoir mis aux commandes de la ville ces politiques qui vous méprisent et qui vous mentent...

Alain LIGONNIERE

Secrétaire de la section Front National de Lourdes.